



## Wiener Backsalon

Mobil: +43 660/6001163  
Mail: wienerbacksalon@gmx.at  
Web: www.wienerbacksalon.at  
IG: wiener.backsalon

*Der Wiener Backsalon ist ein eskaliertes Hobby, wie Astrid Köberl scherzend sagt, hat 2020 als persönliches Projekt im ersten Corona Lockdown gestartet und ist 5 Jahre später ein Konzept, das für Backfreudige österreichweit eine Option wird, ihre Leidenschaft unter Anleitung zu vermarkten. Aber erstmal zurück zum Start der Unternehmensgeschichte:*

Angefangen hat alles im Alter von 8 Jahren, wo sie ihre erste Torte gebacken und dabei direkt auch den Mixer der Mama zerstört hat. Doch der Funke war da, im doppelten Sinn, aber eine Vielzahl an Torten später saß Astrid dann doch im klassischen Büro-Job vor dem Bildschirm. Der Funke blieb jedoch im Hinterkopf, bis die gewonnene Freizeit der Pandemie diesen Funken erneut zum Auflodern brachte und sie durch Beharrlichkeit und viele Telefonate den Weg zu ihrem Gewerbeschein gefunden hatte. Warum sie eigentlich gerne Torten kreierte, erklärt sie wie folgt:

*„Torten sind etwas sehr Persönliches, ich erfahre beim Designgespräch nicht nur Lieblingsfarbe oder Name vom Tortenempfänger, oft erfahre ich die ganzen Lebensgeschichten hinter der Torte.“* Sogar einen Anruf aus New York gab es bereits, wo mir über die Fernbeziehung mit einer Wienerin und das baldige Zusammenziehen in Miami berichtet wurde – und gefeiert wird das mit einer Torte, bestellt über Telefon einmal quer über den Ozean. Gerade das Zuhören und Verstehen der Geschichte rund um die Torte bringt schließlich die Einzigartigkeit in jedes einzelne Designstück.

Oder eine Blitzhochzeit innerhalb einer Woche, *zwar eine absolute Ausnahme mit einigen Kompromissen seitens des Brautpaares*, wie Astrid betont, aber bei süßen Geschichten wie einer Hochzeit, die als Taufe des Kindes beginnt, von der niemand außer dem Pfarrer und den Trauzeugen weiß, dafür wirft sie leidenschaftlich gern die Mixer an.

*Was man mit Leidenschaft macht, wird eben automatisch gut. Vielleicht nicht sofort, aber man gibt mit Leidenschaft als Beifahrer einfach lange nicht auf. Also habe ich mich durch die Bürokratie gearbeitet und darf seit 2020 hochhoffiziell von zuhause aus Torten backen.*

Mit diesem Motto startet nun auch bei Astrid Köberl das nächste Projekt rund um den Wiener Backsalon, denn der Name wurde von Beginn mit der Intention gewählt, den Ort auszuwechseln zu können. Demzufolge arbeitet sie 2025 noch an einem Backsalon-Franchise-Programm im Sinn von Female Empowerment für Frauen, die gern nebenberuflich backen wollen, aber Unterstützung im Bürokratie-Dschungel bis zum Gewerbeschein und der folgenden Vermarktung brauchen. Egal ob jung oder alt, ob in Pension, in Karenz oder neben dem Studium, es braucht zum Erfolg nur zwei Dinge: Geschick und Leidenschaft zum Backen.

Mehr Infos dazu gibt es unter: [wienerbacksalon.at/das-backsalon-programm](http://wienerbacksalon.at/das-backsalon-programm)

### Facts

152 Motivtorten in 2024

Preise ab 199€

Torten mit Herz